

Un pozo sin fondo

CCOO denuncia que la nueva estructura del Gobierno de Aragón sigue engordando, y suma otros 2 millones de euros para crear otras 30 jefaturas más.

Tras casi 10 meses de la conformación del nuevo Gobierno de Aragón, los cambios en la estructura siguen produciéndose. Y esos cambios suponen modificaciones de RPT.

Ayer, en la Mesa Sectorial de Administración General (MSAG), Función Pública continuó con el goteo de modificaciones que, una vez más, se traducen en un **incremento de Jefaturas y puestos singularizados**.

La novedad, en este caso, es que las propuestas planteadas por los Departamentos no se han hecho a costa de amortizar puestos de la plantilla, sino que se han hecho incrementando el capítulo de gastos de personal.

El Gobierno de Aragón parece que ha encontrado dinerito “fresco” para seguir creando más y más jefaturas. En este caso, de la nada **han aparecido más de 2 millones** de euros para atender esa imperiosa necesidad de incrementar los jefes y las jefas hasta el infinito y más allá.

31 puestos singularizados nuevos, 7 cambios de nivel y 4 complementos específicos especiales (que se podrían denominar “porque yo lo valgo”).

Ya quedan lejos en el tiempo las primeras declaraciones del Consejero de Hacienda, Bermúdez de Castro, en donde hablaba de reducir el gasto superfluo. Ya nadie recuerda al Vicepresidente primero, Nolasco, manifestando que había que eliminar duplicidades.

Resulta curioso observar como una administración pública como la DGA, que tiene exactamente las mismas competencias que tenía en la anterior legislatura, tenga esa imperiosa necesidad de multiplicar los puestos de mayor nivel.



sección sindical

dga

Informa

23 de mayo de 2024

De igual forma, resulta chocante comprobar lo difícil que le resulta a la Administración encontrar dinero para cubrir las vacantes y las bajas, o para cubrir las vacaciones del personal, y lo fácil que le resulta encontrar 2 millones de euros para crear jefaturas.

Porque **lo fácil o lo difícil no es una cuestión legal, es una cuestión de voluntad**. Y el Gobierno de Aragón no tiene ninguna voluntad en resolver los problemas de falta de personal en muchos de los servicios que prestamos a la ciudadanía.

Ayer, en la mesa de negociación se pudo comprobar como para crear una plaza de Encargado de Almacén, con un coste de 30.000 euros, el Departamento de Fomento tuvo que solicitarlo hasta en cuatro ocasiones para que la Dirección General de Presupuestos le diera el visto bueno. Y, al mismo tiempo, para crear 12 puestos singularizados, con un coste de 800.000 euros, la Dirección General de Presupuestos no puso reparo alguno y lo aprobó a la primera.

También salió adelante (a la tercera va la vencida) la propuesta de subir de facto el nivel a **los Secretarios Provinciales de Educación, asignándoles un complemento especial** que equipara los puestos actuales, que son de nivel 26 a un nivel 28. Una propuesta que demuestra cuales son las prioridades del Departamento de Educación y que no pasan precisamente por la cobertura de las innumerables plazas vacantes en los Servicios Provinciales y en los centros educativos.

CCOO volvió a exigir el cumplimiento del acuerdo alcanzado en la mesa de negociación para la cobertura urgente de vacantes, porque es imprescindible e inaplazable cubrir los cientos de vacantes existentes, vacantes que están dotadas presupuestariamente y que no suponen un incremento de los gastos de personal.